

L'église paroissiale est dédiée à Saint Golven (540-616), évêque de Saint Pol de Léon.

Bienvenue à vous visiteurs,
Prenez le temps de découvrir cette demeure de Dieu.



L'intérieur de l'église en 1953

Un peu d'histoire !

C'est une église en forme de croix latine orientée vers l'est. Elle est bâtie par le Chanoine Joubier. Sa construction débute en 1865 sur les plans de Monsieur Amé remaniés par l'architecte Eugène Hawke. Elle est consacrée le 5 octobre 1875. Par concession du pape Pie IX, elle est honorée des mêmes privilèges d'Affiliation à Saint Pierre de Rome que l'ancienne église du Vieux Bourg devenue chapelle paroissiale. Un cartouche de marbre blanc avec les armoiries du Vatican est apposé au-dessus du portail d'entrée.

La tour est bâtie par le recteur Binard, sa construction débute en 1886. Les plans sont réalisés par les architectes Le Diberder frères. Elle sera terminée au milieu de l'année 1889.

Les 3 cloches livrées le 1er octobre 1889 par la Maison Bollée du Mans, sont baptisées le 9 octobre 1889.

L'horloge est installée en 1898.

En novembre 1923 l'éclairage à l'acétylène est installé.

L'église est électrifiée en 1932. Les cloches le seront en juillet 1932.

Les 20 premiers bancs sont installés en octobre 1927. le recteur Henri Le Breton écrit : *"les 20 premiers bancs très jolis et très solides embellissent l'église et y mettent plus d'ordre que les chaises"*.